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第 2263 回例会　　2023 年 10月14日（土）

青木会員、秋本会員、石井会員、石丸会員、井上稔会員、椎野会員、茂内会員、清水会員

鈴木郁男会員、藤会員、三留会員、二見会員、山本哲会員、眞原会員

例会の部

開会点鐘
会長挨拶　　寒河江RC　秋場秀俊会長
　　　　　　寒川RC　　村松　一会長
合同例会行事
｢姉妹クラブの歴史と今後｣｢姉妹クラブの思い出｣
　　　　　　寒川RC　　菊地良夫
　　　　　　寒河江RC　奥山吉一様
　　　　　　寒川RC　　小澤千明
　　　　　　寒河江RC　沖津　博様
記念品交換
閉会点鐘

メークアップ　【本日分】椎谷会員 (北海道 2500 ロータリー E)、中野会員 (理事会 )、森嶋会員 (本厚木 RC)

しくお願いします。村松会長をはじめとする寒川RCの
皆さん、寒河江に来ていただきましてありがとうござい
ます。寒河江は、稲刈りも終わり、秋の果物の収穫の時
期に来て、おいしいものがたくさん並んでおりますので
是非食べて行っていただければと思います。さて、寒川
RC様、寒河江RCの姉妹締結30周年ということで、たく
さんのご出席大変ありがとうございます。昨年度は寒川
RC創立50周年ということで寒河江からも出席させてい
ただきました。周年の式典はもちろん素晴らしかったで
すが、一番記憶に残っているのは、前夜祭でメンバーの
方がマリオに扮して司会や進行などをして場を御盛り上
げているのは、さすが寒川さんの団結力だなと思いま
した。また、寒河江からはエールを送る場をいただき寒
河江の思いを寒川さんに届けられたのは本当に良かっ
たと思っております。また、記念事業の動画も、寒川RC
さんのHPに載っておりますのでぜひ見てみてください。
素晴らしい記念事業です。今回は寒河江の地に来てい
ただいての式典です。寒川さんのようにできるかどうか
わかりませんが、寒河江の親睦委員会で一生懸命考え
ました。式典と次の日の関連行事での観光とゴルフを楽
しんでいただければと思います。また、寒川の島村さん
にはわざわざ寒河江に足を運んでいただき、また、リモ
ートで寒河江の小松委員長との打ち合わせをしていた
だき大変ありがとうございました。最後に、今後とも寒
川RC様と末永く姉妹クラブとして交流が深まることを
お願いしまして挨拶とさせていただきます。ありがとう
ございました。

移動例会｢寒河江 RC･寒川 RC姉妹クラブ締結 30周年記念合同例会｣
於：ホテルサンチェリー（寒河江 RC例会場）

懇親会の部

会長挨拶　　寒河江RC　秋場秀俊会長
来賓挨拶　　寒河江市長　佐藤洋樹様
　　　　　　寒河江市商工会長　髙橋武彦様
　　　　　　寒川町商工会長　内野晴雄
乾杯　　　　寒河江RC　安孫子貞夫PG

～　歓談　～

手に手つないで　
閉会　　　　寒河江RC誉田則之会長エレクト

寒河江RC　秋場秀俊会長挨拶
今年度会長を仰せつかりました秋場と申します。寒河
江RC始まって以来の挨拶の下手くそな会長ですがよろ

第2260回　83.33％

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



2263回スマイルボックス
合計26,000円

◎村松会長・山本幹事
◎菊地会員
久しぶりにお世話になります。今後ともよろしくお願い
します。
◎若菜会員
3日間お世話になります。
◎三澤会員
久しぶりにお世話になります。
◎石腰、石塚、磯川、井上(晋)、内野、小澤、金子、島村、
下里、高波、中村(光)、中村(靖)、各会員

寒川RC　村松　一会長挨拶

お晩でございます。只今ご紹介をいただきました寒川
RC会長を務めさせていただいております村松と申しま
す。どうぞよろしくお願いいたします。まずもって、今年
5月に開催いたしました寒川RC創立50周年記念式典
に当時の国井会長を始め多くの寒河江RCのメンバーの
皆様にご参加いただき、式典に華を添えていただきまし
たことに感謝申し上げます。また、おかげさまで無事式
典を終えることができましたこと、併せてお礼を申し上
げます。さて、今回は久しぶりの交流、しかも姉妹クラ
ブ締結30周年ということもあり、寒川RC総勢18名と
いう多くのメンバーでこの合同例会に出席させていただ
いております。また、明日はゴルフ･観光と大変お世話に
なります。会員一同楽しみにしておりますのでご迷惑か
とは思いますがどうかよろしくお願いいたします。皆さ
まの前でご挨拶できることに大変縁を感じております。
私自身もう20年くらい前より数回訪問しておりますが、
毎回毎度楽しい思いをさせていただいております。いつ
も寒河江の皆さまの温かいおもてなしに感動しており
ます。(ちなみに、誉田さんが今回何を仕掛けてくるかも
楽しみにしております)結びになりますが、この合同例
会が寒河江･寒川両RCにとって有意義で実りある交流
になること、そして寒河江RC様のますますのご発展、メ
ンバーの皆さまのご多幸を祈念いたしまして、会長の挨
拶と代えさせていただきます。ありがとうございました。




